

Forum Onkologie

Abgeordnete zum Nationalrat
Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein
Österreichisches Parlament

Forum Onkologie

Die Diagnose Krebs

ist sowohl für die Betroffenen als auch für dessen Angehörige immer ein großer Schock und ein Einschnitt im Leben. Eine optimale medizinische Versorgung, die den Patienten in seiner Gesamtheit sieht, ist unerlässlich. Aber daneben braucht es Unterstützung in sozialen, psychischen und familiären Fragen ebenso wie hinsichtlich der Ernährung und möglicher alternativer Zusatzangebote.

Eine ständige Weiterbildung des Patienten ist daher unerlässlich, insofern ist die Plattform Forum Onkologie ein wichtiger Meilenstein in der Zusammenarbeit von Patient, Arzt und Therapeut!

Vor diesem Hintergrund wünsche ich dem Forum Onkologie viel Erfolg, aber auch jede Unterstützung, um für Betroffene und deren Angehörige in einer schweren Lebenszeit als wichtiges Bindeglied fungieren zu können.

Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein
FPÖ-Gesundheitssprecherin und Vorsitzende des
parlamentarischen Gesundheitsausschusses